

Protestan organizaciones No gubernamentales por oficializar a Jerusalén capital israelí



Teherán, 12 dic (RHC) Cerca de 80 ONG, organizaciones no gubernamentales, que laboran en territorio palestino protestaron en Teherán por la oficialización que el presidente estadounidense, Donald Trump, concedió a Jerusalén como capital de Israel.

En un comunicado, las organizaciones vaticinan graves consecuencias por esa decisión de Washington.

Las agrupaciones consideran desacertada esa política de Trump, y afirman que Jerusalén está ilegalmente ocupada por el régimen sionista, lo cual viola resoluciones del Consejo de Seguridad de la ONU.

Las ONG advierten, a demás, que la decisión acarreará graves consecuencias para los palestinos y el desarrollo de las actividades humanitarias.

En el texto, también subrayan que se incrementarán las transgresiones del Derecho Internacional Humanitario, a la vez que dificultará aún más las atenciones para cubrir necesidades básicas de la población palestina.

Las Organizaciones No Gubernamentales recaban de la comunidad internacional medidas efectivas para que prevalezca el derecho de los palestinos y se cumplan las resoluciones de la ONU.

Igualmente el presidente libanés, Michel Aoun, emitirá en una cumbre islámica en Estambul, Turquía, una fuerte alocución contra el decreto del gobierno estadounidense de reconocer a Jerusalén capital de Israel.

En una comunicación adelantada por la oficina presidencial, se dice que Aoun recabará al respecto una posición firme y práctica de la cita cimera de la Organización de Cooperación Islámica (OCI).

Según trascendidos, el jefe de Estado insistirá en la necesidad de medidas adecuadas para preservar el arabismo de Jerusalén o Al Quds y su condición de ciudad abierta a todas las religiones.

El contenido del discurso, de acuerdo con fuentes del palacio presidencial, también incluye un llamamiento a la ONU para cumpla su misión y se respeten sus resoluciones.

La decisión de Trump sobre Jerusalén constituye una violación de las resoluciones del Consejo de Seguridad de la ONU y de las negociaciones de paz celebradas en Ginebra, Suiza, en opinión de Aoun.

Con ese motivo, tiene la intención de unificar a árabes y musulmanes mediante la aprobación de una hoja de ruta práctica que exprese el rechazo de la comunidad árabe-islámica a la medida del gobierno norteamericano.

Aoun estará en línea con lo expresado por el canciller libanés, Gebran Bassil, quien durante una reunión urgente de la Liga Árabe en El Cairo, Egipto, exigió la adopción de sanciones económicas contra Estados Unidos.

Otro de los planteamientos del presidente del país de los cedros comprende un recordatorio al mundo sobre el casi medio millón de refugiados palestinos en El Líbano a la espera de la creación de un Estado independiente, en el cual Jerusalén será su capital.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/150145-protestan-organizaciones-no-gubernamentales-por-oficializar-a-jerusalen-capital-israeli>



Radio Habana Cuba